

## Estudiantes de la UCN hicieron una toma general del plantel ante cierre de jardín

Siguen las manifestaciones de los estudiantes de la Universidad Católica del Norte ante el anunciado cierre del jardín infantil Taqinki.

Cabe recordar que la semana pasada, la casa de estudios informó que se haría el cierre del jardín infantil debido a que "el proyecto no es sustentable en el tiempo, debido a que la dinámica de operación es deficitaria".

Ante esto, los apoderados del jardín realizaron varias manifestaciones en contra del cierre, a las que se unieron los estudiantes del plantel universitario llegando a realizar tomas de diversas facultades.

Es así que la Federación de Estudiantes de la UCN informó que hoy se realizará una votación por carrera para una paralización indefinida. Si esto llega a concretarse, cada viernes

se votará para ver si el paro sigue o no.

### JARDÍN

Referente al jardín infantil, la UCN informó que han dispuesto mantener el beneficio en una modalidad distinta, "a través de la creación de una beca especial para estudiantes UCN".

Además, indicó que "la UCN mantiene el diálogo, tal como se había estable-

cido hasta ahora con los contactos realizados con las partes afectadas, las que entregaron una serie de propuestas, una de las cuales fue presentada por la UCN a la Dirección Regional de la Junji: el traspaso en comodato del inmueble para que el establecimiento sea administrado por esa repartición".

En tanto, Valentina Ahumada, presidenta del Centro General de Padres, señaló a La Estrella que con el comodato se terminaría el beneficio que tienen los estudiantes de la UCN para tener a sus hijos en el



LOS ESTUDIANTES DE LA UCN SE TOMARON EL PLANTEL.

jardín, objetivo por el cual fue creado.

"Los niños que están actualmente podrían seguir el próximo año, pero ese beneficio terminaría para

los estudiantes de la UCN. Nosotros esperamos que este jardín no cierre y que no se terminen los beneficios que tiene", finalizó. 🗣️